



若松

千葉市立若松小学校
学校だより 10月号
令和5年9月29日

『ここでいったん 深呼吸』

校長

この数日、急に涼しくなり、一気に秋めいてきました。この夏の長期にわたる猛暑で、「きっと体内時計が狂ってしまっているに違いない。」と開花の遅れを予想していたヒガンバナも昨年と変わることなく開き、見ごろを迎えています。お彼岸の前に、つぼみを付けた茎をによきによきと伸ばす姿を見付け、拍子抜けしたような不思議な気持ちになりました。

しかし、キンモクセイのあの甘い香りは未だ漂う気配がありません。学校の敷地内のキンモクセイの高い枝を見上げ、つぼみがまったく付いていないことを確かめました。家の近くのいつもよい香りを届けてくれる木も同様でした。むしろ葉が縮れ、なんとなく乾燥しているように見えます。「やはり、暑さの影響では。」と、こちらには納得しています。この後どうなるのか、興味津々です。秋風に乘った甘い香りを楽しみにしているのですが。

さて、間もなく前期が終わります。今年度は、感染症対策の緩和を受け、学校でも状況を見ながら活動の見直しを進めてきました。始業式では短時間ではありましたが、全校児童が一堂に会しました。600を超える笑顔が集まり、新しいスタートのわくわく感が高まりました。若松スポーツフェスティバルや異学年縦割りのなかよし活動、農山村留学など同学年や他学年の仲間と力を合わせて一つの活動を作り上げる楽しさを味わいました。普段の学習活動の中でも、顔を合わせて語り合ったり、歌声を響かせ合ったりすることができました。できなかった時期があったからこそ、その楽しさ、うれしさ、大切さを感じます。

終業式の日を持ち帰る通知表はお子さんの前期の学びの記録です。各担任がお子さん一人一人の顔を思い浮かべながら、お子さんの「よさ」を中心に心を込めて作成しました。「よさ」については大いに褒めていただき、学校生活の課題については、お子さんと一緒に生活を振り返り、何をどのように頑張るのかということ話し合っただけだと幸いです。

5日間という短い秋休みですが、ここでいったん深呼吸。10月11日の始業式には、また新たな気持ちで後期のスタートを切ってほしいと思います。



10月の行事等予定

- 3日(火) 前期給食終了
なかよし活動(2・4年)
- 4日(水) お弁当の日(弁当・水筒持参)
なかよし活動(1・6年)
- 5日(木) 前期終業式、短縮日課
- 【6日(金)～10日(火) 秋季休業】 ※12日(木)から通常日課に戻ります。
- ※10月6日(金) 学校閉庁日
- 11日(水) 後期始業式、短縮日課3
- 12日(木) 後期給食開始、1年心電図検査
- 13日(金) 発育測定(3・4年)
- 16日(月) 発育測定(5・6年) 教育実習開始
- 17日(火) 短縮日課
- 18日(水) 発育測定(1年・2年・わかくさ)
- 19日(木) 3年 校外学習(ポートタワー・卸売市場)
- 23日(月) 陸上大会激励会
- 26日(木) 小学校陸上大会(6年選手参加)
- 27日(金) 2年 町たんけん

お知らせとお願い

◆感染防止対策について

現在、新型コロナウイルス、インフルエンザの感染者が増加傾向にあります。ご家庭におかれましては、お子様の健康観察を十分に行っていただき、発熱等の症状が見られた場合は登校を控え、早めの受診をお願いします。

◆10月のスクールカウンセラー相談日

・4日(水) ・18日(水) ・25日(水)

※いずれの日も、13:00～17:00です。(先着順となります。)

※子供のみ相談、保護者のみ相談、親子での相談等ができます。希望される方は、各担任または教頭へご連絡ください。

◆学校給食費及び学校徴収金の口座振替について

10月25日(水)は、第4期の学校給食費等の口座振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合、11月15日(水)に再振替を行います。

(学校給食費に関するお問い合わせ…市教委保健体育課)

(学校徴収金に関するお問い合わせ…若松小学校)

※第1～3期の学校徴収金が未納の家庭があると、業者等への支払いが出来ない学年が生じてしまいます。督促状が届いた際は、速やかな納付をお願いします。

◆教育実習生について

教育実習生を受け入れます。

期間：10月16日(月)～11月10日(木)

よろしくをお願いします。